
  COLLEGIO PROVINCIALE GEOMETRI E GEOMETRI LAUREATI DI FIRENZE 
 

RIUNIONE DI CONSIGLIO DEL 27/02/2024 
 

Con lettera del 22/02/2024 prot. n.  206/2024 il Presidente convocava i Componenti il Consiglio 
Direttivo del Collegio, il Rag. Maurizio Consonni ed il Dott. Vinicio Tredici per le ore 14.30 di oggi 
ponendo all’ordine del giorno la discussione del seguente argomento:       
      

1) Approvazione verbali riunioni precedenti; 

2) Riaccertamento residui attivi e passivi 2023; 

3) Analisi delle domande di contributo per i danni subiti dagli iscritti di Campi 

Bisenzio ed eventuali delibere;  

4) Esame domande di iscrizioni all’albo, al registro praticanti, dimissioni ecc.; 

5) Varie ed eventuali. 

    
   presente assente 
Presidente  Geom. Matteo Parisi   
Vice Presidente  Geom. Paolo Zeroni   
Vice Presidente  Geom. Bruno Lepore   

Segretario  Geom. Gianni Arabini   
Tesoriere  Geom. Francesco Zingoni   
  Geom. Laura Borgioli    
  Geom. Filippo Brinati   
  Geom. Paolo Caroni   
  Geom. Andrea Mancuso   

  Geom. Alessandro Martinelli   
  Geom. Stefano Pacinotti   
  Geom. Sulli Francesco   

  Geom. Stefano Tilli   
  Geom. Stefano Zanieri   

 
Alle ore 14,30 verificata la presenza di n. 12 Consiglieri su 14, il Presidente dichiara aperta la 

riunione. 
 

Per il punto 1) all’Ordine del Giorno: Approvazione verbali riunioni precedenti; il Consiglio 
Direttivo all’unanimità approva i verbali del 21/11/2023 e del 13/02/2024. 
 

Per il punto 2) all’Ordine del Giorno: Riaccertamento residui attivi e passivi 2023; 
residui passivi trattasi delle spese che sono state previste  per l’anno 2023, ma che saranno pagate 
nel 2024; residui attivi: contributi ordinari che ammontano a circa 148.000, che non sono stati 
incassati nell’anno passato. Per maggiori precisazioni si rimanda al rendiconto che si allega alla 
presente. Il Consiglio Direttivo prende atto della situazione esposta dai consulenti. 



Per il punto 3) all’Ordine del Giorno: Analisi delle domande di contributo per i danni subiti dagli 
iscritti di Campi Bisenzio ed eventuali delibere; a seguito della segnalazione circa 25 colleghi, sono 
stati interessati dall’alluvione del 2 novembre 2023, ad oggi sono pervenute a questo Collegio, solo 
3/4 domande suffragate da documentazione attestante i danni subiti; viene deciso di ricontattare 
coloro che non hanno ancora prodotto le domande, affinché inviino le richieste, onde poi 
determinare i contributi da veicolare a ciascun richiedente.  
 

Per il punto 4) all’Ordine del Giorno: Esame domande di iscrizioni all’albo, al registro praticanti, 

dimissioni ecc.; 

ISCRIZIONE REGITRO PRATICANTI  

CAPPELLI TOMMASO    ITS “Tecnico superiore per l’efficienza energetica: 
gestione, manutenzione e controllo di impianti e reti di distribuzione” 
SHEHU SINDI      ARCH. MARIA TERESA CIMINO (1 Tirocinante) 
Il Consiglio approva le iscrizioni impegnando la Segreteria per i successivi adempimenti. 
 
ISCRIZIONI ALBO PROFESSIONALE 

SCARDIGLI FRANCESCO   SUPERATO ESAME 2023 
CORSI SAMUELE    SUPERATO ESAME 2023 
RIGHINI LEONARDO    SUPERATO ESAME 2023 
AUGELLI LEONARDO    SUPERATO ESAME 2023 
MEHILLI LORENZO    SUPERATO ESAME 2023 
Il Consiglio approva le iscrizioni impegnando la Segreteria per i successivi adempimenti. 
 
DIMISSIONI 
 
VITARO MARCO     …OMISSIS…   

Il Consiglio prende atto delle dimissioni impegnando la Segreteria per i successivi adempimenti. 
 

DOMANDE PARTECIPAZIONE COMMISSIONI 

GEOM. DOMENICO GRILLO     COMMISSIONE PROTEZIONE CIVILE 
GEOM. LORENZO SIGNORINI N. ALBO 6350/17  COMMISSIONE AMBIENTE 
Il Consiglio prende atto della richiesta di partecipazione, ed invierà il nominativo ai coordinatori 
delle commissioni, per invitarli alle prossime riunioni. 
 
DIMISSIONI COMMISSIONI 
 
GEOM. CASSINARI MONICA    COMMISSIONE SICUREZZA 
Il Consiglio prende atto delle dimissioni, e la ringrazia per l’impegno profuso in seno alla 
Commissione. 
 
FORMAZIONE PROFESSIONALE 

Richiesta patrocinio e crediti pervenuta da Edicom per il seminario “#azeroimpatto… non solo efficienza 

energetica” del 20.03.24, 4 ore, 4 CFP. IL Consiglio Direttivo, concede il patrocinio ed i crediti formativi.  



Richiesta solo patrocino pervenuta da Confartamministratori per il corso di aggiornamento per 

amministratore condominiale 16 ore, dal 28.02 al 19.04.24. Si ratifica e si concede crediti e patrocinio. 

Richiesta solo patrocino pervenuta da Omega Formazione s.r.l. per il corso “COORDINATORE PER 

L'ESECUZIONE DEI LAVORI NEI CANTIERI” 120 ore, dal 3.05.2024 al 7.08.2024, orario 09.00–13.00 e 14.00–
18.00. Il Consiglio respinge la richiesta. 
 
Richiesta di collaborazione pervenuta da GSE S.p.A.:  la predetta Società si è offerta, per aiutare i nostri 
iscritti, per accedere agli strumenti di incentivazione per utilizzare fonti rinnovabili, quali pannelli 
fotovoltaici, ed altri servizi, mediante la formazione e la gestione delle pratiche, sui portali dedicati; il 
Consiglio Direttivo approva. 
 
Il Geom. Francesco Zingoni, propone tramite la Commissione condomini, di eseguire un corso abilitante 
base per amministratore di condominio, detto corso, della durata di 72 ore, oltre all’esame finale, avrà un 
costo di € 650,00 per gli iscritti al Collegio, di € 750,00 per i non iscritti al Collegio, mentre per i giovani 
colleghi, verrà applicata la scontistica, già approvata in altre riunioni di Consiglio Direttivo. 

 

Per il punto 4) all’Ordine del Giorno: Varie ed eventuali. 

Comune di Reggello: richiesta terna nominativi per C.E.: su indicazione della Commissione CxExU, 
si propone la seguente terna di nominativi, da inviare al comune di Reggello: Geom. Matteo 
Bonini, Geom. Francesco Luzzi, Geom. Francesco Melani;  si ringrazia il Geom. Lorenzo Pineti, per 
l’impegno profuso, per i due mandati di membro della Commissione, svolti in rappresentanza del 
nostro Collegio. 
 
CONSIGLIO DI DISCIPLINA - Comunicazione provvedimenti disciplinari iscritti collegio: 
…OMISSIS… 
Si prende atto della Comunicazione del Consiglio di Disciplina,  relativamente alle proposte di 
censura, mentre in merito alle sospensioni, si dovrà provvedere a comunicarlo a tutti gli enti 
pubblici, solo dopo che la notifica sia stata ricevuta dai colleghi soggetti alla sanzione, e sia 
trascorso il periodo entro il quale i medesimi, possano impugnare detta decisione. 
 

COMUNE DI SCANDICCI: Segnalazione Geom. …OMISSIS…; il Consiglio decide di sospendere la 
decisione ed aspettare il sopralluogo da parte dei Vigili Urbani che effettueranno un resoconto su 
quanto oggetto di segnalazione. 
 

…OMISSIS…: Ha fatto l’iscrizione all’albo nel 2016, dopo vari solleciti non ci risultano ancora i 
pagamenti della quota di prima iscrizione e delle quote degli anni successivi. 
GEOM. …OMISSIS…: Ha fatto l’iscrizione all’albo nel 2019, dopo vari solleciti non ci risultano 
ancora i pagamenti della quota di prima iscrizione e delle quote degli anni successivi. 
GEOM. …OMISSIS…: Ha fatto l’iscrizione all’albo nel 2021, dopo vari solleciti non ci risultano 
ancora i pagamenti della quota di prima iscrizione e delle quote degli anni successivi. 
 
Viene deciso di effettuare un’ulteriore sollecito, ai 3 nominativi sopra indicati; nel caso che anche 
questo venga disatteso, di intraprendere le azioni per il recupero delle quote non pagate. 
 

…OMISSIS…: Richiesta esonero formazione per non esercizio della professione; viste le  verifiche 
effettuate, si accoglie la richiesta. 



 

…OMISSIS…Richiesta di esonero formazione professionale continua: vista la documentazione 
prodotta dal medesimo, considerato che lavora come dipendente in un’amministrazione 
comunale, il Consiglio Direttivo  accorda l’esonero dell’aggiornamento professionale. 
 

La segreteria richiede la chiusura del Collegio per venerdì 26/04; il Consiglio Direttivo approva. 

Si indica nel 26 marzo la data della riunione di Consiglio per l’approvazione de bilancio di 
Consuntivo per l’anno 2023. 
 
Il collega Sulli informa il CD, circa l’atteggiamento che sta intraprendendo la Regione Toscana, 
contro l’uso delle Biomasse; la pericolosità di detta posizione ha portato ad una proposta di Legge, 
che regolamenterà l’uso delle medesime. 
 
Approvazioni preventivi per la gestione della comunicazione del Collegio : visti i 3 preventivi 
inerenti la realizzazione della campagna promozionale, sui social, web, servizi corsi, ecc., viene 
approvato il preventivo proposto da Michele Pizzuto per complessivi € 10.000,00, compresi gli 
oneri di Legge. 

 
Il Geometra Mancuso informa che ha provveduto, in merito alla richiesta di collaborazione, 
ricevuta dal comune di Impruneta, ad inoltrare una mail richiedendo l’invio di una bozza di 
convenzione, che alla data odierna, non ha avuto risposta. 
 
Il collega Mancuso comunica inoltre, che in data 19.02.2024 c’è stato l’incontro in presenza tra la 
Consulta Interprofessionale della Citta Metropolitana di Firenze e l’ufficio Urbanistica, al fine di 
presentare osservazioni e contributi che ci sono state richieste dall’ufficio Urbanistica del Comune 
di Firenze alla bozza della revisione generale del Regolamento Edilizio di Firenze, curate dalla 
CxExU.” 
 
Alle ore 18:15 il Consiglio, non avendo altro da deliberare, scioglie la seduta. 

 
IL PRESIDENTE        IL SEGRETARIO 

Matteo Parisi        Gianni Arabini 
 


